

ABSTRAK

Indra Tria Wahyudi, 2021, *Pengaruh Independensi, Pengalaman Kerja dan Etika Auditor terhadap Kualitas Audit Pada Kantor Inspektorat Pemerintahan Daerah Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Taufikurrahman, M.H.

Kata Kunci: *Independensi, Pengalaman Kerja dan Etika Auditor terhadap Kualitas Audit*

Akuntan Pemerintahan sangat diperlukan karena untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap aktivitas dan kinerja Pemerintah daerah. Akuntan Pemerintahan adalah salah satu profesi yang bergerak dalam bidang jasa yang bekerja di lembaga-lembaga pemerintahan maka harus dapat memberikan jasa yang berkualitas guna memenuhi kebutuhan dan kepuasan masyarakatnya. Penelitian ini menggunakan *Independensi, Pengalaman Kerja dan Etika Auditor*, Beberapa rumusan masalah penelitian ini diantaranya, pertama Apakah Independensi ada pengaruh terhadap Kualitas Audit pada Auditor Internal Inspektorat Pemerintahan Daerah Kabupaten Pamekasan, Kedua Apakah Pengalaman Kerja ada pengaruh terhadap Kualitas Audit pada Auditor Internal Inspektorat Pemerintahan Daerah Kabupaten Pamekasan, Ketiga Apakah Etika Auditor ada pengaruh terhadap Kualitas Audit pada Auditor Internal Inspektorat Pemerintahan Daerah Kabupaten Pamekasan, Keempat Apakah Independensi, Pengalaman Kerja dan Etika Auditor Ada pengaruh terhadap Kualitas Audit pada Auditor Internal Inspektorat Pemerintahan Daerah Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian Asosiatif. Sampel yang digunakan adalah 31 seluruh auditor dan pengawasan pemerintahan yang bekerja di kantor inspektorat pemerintahan daerah kabupaten pamekasan. Pengumpulan data di peroleh melalui penyebaran kuesioner, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) *Independensi* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Kualitas Audit*. Hal ini menunjukkan nilai thitung > ttabel dimana masing nilainya adalah $1,034 > 0,683$ serta nilai signifikansi $0,310 > 0,05$. 2) *Pengalaman Kerja* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Kualitas Audit*. Hal ini menunjukkan nilai thitung > ttabel dimana masing nilainya adalah $1,483 > 0,683$ serta nilai signifikansi $0,632 > 0,05$. 3) *Etika Auditor* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Kualitas Audit*. Hal ini menunjukkan nilai thitung < ttabel dimana masing nilainya adalah $-1393 < 0,683$ serta nilai signifikansi $0,063 > 0,05$. 4) *Independensi, Pengalaman Kerja, dan Etika Auditor* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Kualitas Audit*. Hal ini menunjukkan nilai Fhitung > Ftabel yaitu $919 > 2,77$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,445 > 0,05$